

# *Crece solidaridad con las Bahamas tras paso del huracán Dorian*

---



Nassau, 17 sep (RHC) El gobierno de la India donó un millón de dólares, destinados a las labores de rescate y salvaguarda de la población de Bahamas, afectada por el reciente huracán Dorian.

Igualmente Alden McLaughlin, primer ministro de Islas Caimán entregó suministros médicos con vistas a eliminar enfermedades epidemiológicas ante las afectaciones que padece el archipiélago tras el devastador ciclón.

Al respecto el primer ministro de Bahamas, Hubert Minnis, destacó a través de un mensaje en la red social Twitter la generosidad de estos países y agradeció el apoyo brindado.

En su visita en días recientes territorio bahameño, el secretario General de la ONU, Antonio Guterres, llamó a aumentar el apoyo a al pueblo de esas las islas y pidió a la comunidad internacional la entrega de los cien mil millones de dólares anuales que corresponden para la ayuda frente a desastres.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/202317-crece-solidaridad-con-las-bahamas-tras-paso-del-huracan-dorian>



**Radio Habana Cuba**